

# Clarín

Otra de Andrés con Epstein

Lo denunciaron por haber compartido información confidencial del Reino Unido. P. 23



La campeona de Pasapalabra

La argentina Rosa Rodríguez, que ganó 2,7 millones de euros, cuenta cómo se preparó para el programa. P. 32



BUENOS AIRES, ARGENTINA AÑO LXXX, Nº 28.811, PRECIO: \$3.500,00 EN CABA Y GBA - RECARGO ENVÍO AL INTERIOR \$ 700,00 - PRECIO DE LOS OPCIONALES, EN EL ÍNDICE DE LA PÁGINA 54.

Martes 10 de febrero de 2026

## Procesan a Spagnuolo por coimas y fraude en Discapacidad

El ex funcionario había renunciado después de filtrarse audios comprometedores

Lo resolvió el juez federal Sebastián Casanello por irregularidades detectadas en la compra de medicamentos por parte de la Agencia Nacional de Discapacidad, que Diego Spagnuolo presidía. Además, fue embargado por

más de \$ 200.000 millones. En los audios dados a conocer en su momento, hablaban de un esquema de coimas y sobreprecios con droguerías, donde aparecían mencionados Karina Milei y Lule Menem. P. 3

### Enriquecimiento ilícito

La Justicia procesó al ex ministro de Planificación K Julio De Vido, y a su mujer, Alessandra Minnicelli: en 18 años no pudieron justificar su patrimonio.

## Un ex asesor de Milei renunció a Nucleoeléctrica por presuntos sobreprecios

Demian Reidel, físico y economista, y una de las figuras centrales en las estrategias tecnológica y financiera del Presidente, dejó su cargo como director en la empresa que administra y opera las centrales nucleares en todo el país. Su sorpresiva salida se da en medio de denuncias internas por contratos con presuntos sobreprecios, y por las tensiones con el asesor presidencial Santiago Caputo. P. 5

## Inocencia fiscal: Caputo pidió que se depositen los ahorros y recibió una chicana K

"Ahora sí, todos a llevar los ahorros a los bancos", dijo exultante el ministro de Economía en su cuenta de X. Fue luego de la reglamentación del nuevo "blanqueo popular permanente más grande de la historia", como lo calificaron desde el Gobierno. Esto mereció la ironía de la senadora K Juliana Di Tullio: "Hay que dar el ejemplo, Todo. Traé la que tenés afuera, y ponela en el Banco Nación". P. 14



Son humanos, pero se identifican con animales: el fenómeno therian

Usan máscaras y colas, y se desplazan haciendo "quadrobics", con las piernas y los brazos, imitando los movimientos de los animales con los que se identifi-

can. El nombre con que se los conoce, therian, deriva de la teriantropía, una creencia que arrancó en 1990 en foros de discusión de EE.UU. Es una expe-

riencia de usuarios que exploraban una identidad no humana. En Argentina ya se organizaron varios encuentros. En Capital suelen juntarse en parques. P. 33

## El soldado que se suicidó en Olivos era víctima de una extorsión sexual

Rodrigo Gómez tenía 21 años y era miembro del Ejército. En diciembre pasado apareció sin vida en la Quinta de Olivos, donde hacía guardias. Se supo ahora que era víctima de una red de extorsionadores, que a través de una app de citas lo presionaban para que les entregara dinero. Con perfiles de

mujeres falsas y amenazas, la plataforma era operada por presos desde el Penal de Magdalena y el de Olmos. Le hacían creer que las mujeres con las que chateaba -que no existían en realidad- eran menores de edad y con eso lo extorsionaban. Gómez dejó una carta, que fue clave para la investigación. P. 37

## Récord de gastos en dólares con tarjeta

En enero, la cifra superó los US\$ 870 millones. El turismo fue la principal causa de la demanda.

## deportes

### Báez superó el dolor y ahora busca relanzar su carrera

"Hoy celebro estar sano, poder correr", dice el tenista, de 25 años, que dejó atrás los problemas físicos y la crisis de resultados.



## espectáculos

### Bad Bunny hizo historia con su show, que batió un récord

Su presentación en el Super Bowl fue vista por 142,3 millones de espectadores; mensajes cifrados y guiños políticos



# LA NACION

MARTES 10 DE FEBRERO DE 2026 | LANACION.COM.AR

## Procesan a Spagnuolo por asociación ilícita, fraude y sobornos en la Andis

**CORRUPCIÓN.** El juez Casanello acusó y embargó a 19 exfuncionarios y empresarios

El juez federal Sebastián Casanello procesó a Diego Spagnuolo, el primer director de la Agencia Nacional de Discapacidad (Andis) del gobierno de Javier Milei, por los delitos de cohecho activo (cobro de sobornos), fraude al Estado y negociaciones incompatibles con su cargo de funcionario público.

También lo acusó de haber sido uno de los presuntos jefes de una "asociación ilícita" que cooptó la Andis para enriquecerse. Los otros supuestos jefes de esa banda, también procesados ayer por Casanello, son Daniel Garbellini –ex número dos de la Agencia–, Miguel Ángel Calvete y Pablo Atchabahian.

A cada uno lo embargó por montos superiores a los 200.000 millones de pesos.

El juez procesó a otros 15 exfuncionarios y empresarios, pero advirtió que los delitos podrían haber sido más y que las responsabilidades podrían escalar a "otro nivel de complicidades". [Página 8](#)

**Sobreprecios:**  
Reidel renunció al directorio de Nucleoeléctrica

Página 10

**La inflación porteña se aceleró en enero y llegó al 3,1%**

**PRECIOS.** Subió frente al 2,7% de diciembre; hoy se conocerá el dato nacional

La inflación en la ciudad de Buenos Aires se aceleró por quinto mes consecutivo y rompió en enero la barrera del 3%. Así lo informó el organismo estadístico porteño, que publicó un IPC del 3,1%, 0,4 puntos porcentuales más que en diciembre (2,7%).

El dato se conoció en plena controversia por la decisión del Gobierno de frenar la actualización de la metodología del Indec para estimar la inflación nacional. El índice de enero, que finalmente se elaborará con la metodología vigente, se conocerá hoy. [Página 15](#)

## Un operativo de guerra para robar un blindado en Italia



CAPTURA DE VIDEO

**el mundo.** ROMA (DPA).- En un operativo comando que dejó imágenes propias de Hollywood, un furgón blindado fue atacado ayer por una banda con disciplina paramilitar en la autopista estatal 613 de Italia, que une Lecce con Brindisi. Después de una maniobra de distracción que obligó al blindado a detenerse, los asaltantes, vestidos de blanco y armados con metralletas, colocaron explosivos y volaron la puerta trasera para luego escapar sin el botín, estimado en dos millones de euros, ante la intervención policial. Dos de los delincuentes fueron detenidos. [Página 6](#)

**Giro del Gobierno con la ley penal juvenil**

**IMPUTABILIDAD.** El Gobierno presentó ayer un proyecto para bajar la edad de imputabilidad penal a 13 años y anoche debió retirarlo, al no conseguir apoyo ni siquiera entre sus aliados habituales, que el año pasado habían consensuado fijar el piso legal en los 14 años (actualmente son 16). La Casa Rosada pretendía tratar la iniciativa mañana en comisión y llevarla al recinto de Diputados el jueves. Fuentes oficiales indicaron que el texto, reformulado, volverá a presentarse hoy. [Página 11](#)

## Trump, en alerta: las primeras derrotas que marcan el descontento

**ELECCIONES.** Los demócratas le arrebataron al Partido Republicano ocho distritos desde su regreso al poder

**Guillermo Idlart**  
CORRESPONSAL EN EEUU

WASHINGTON.- La demócrata Chastity Verret Martinez, del estado sureño de Luisiana, está lejos de acaparar los flashes en Estados Unidos. Sin embargo, su reciente éxito en una elección especial local por un amplio margen ante su oponente republicano, en un distrito

en el que Donald Trump había ganado por 13 puntos en 2024, volvió a encender las alarmas en su partido ante la sucesión de derrotas de cara a los cruciales comicios de mitad de mandato de noviembre.

Desde que Trump volvió al poder, en enero de 2025, los demócratas recuperaron ocho distritos que estaban en manos del Partido Republicano. [Continúa en la página 4](#)

**Extorsionaban desde la cárcel al soldado que se suicidó**

**LA "PYME" DEL DELITO.** Así se definió a la banda que operaba desde prisiones a través de una falsa app de citas. [Página 24](#)



Tras el escándalo por sobreprecios en Nucleoeléctrica y oscuros manejos de fondos, Demian Reidel debió renunciar

## Otro amigo de Milei en problemas

P/5 Por Ayelén Berdiñas



La inflación de enero en la Ciudad de Buenos Aires trepó a 3,1 por ciento. Hoy se conocerá el índice nacional P/11

## Realidad vs. Indec

# Página 12

A 50 AÑOS DEL GOLPE

Buenos Aires  
Mar | 10 | 02 | 2026  
Año 39 - N° 13.383  
Precio de este ejemplar: \$2800  
Recargo venta interior: \$600



### EVO

El show de Bad Bunny en el entretiempo del Super Bowl produjo una oleada internacional que, mal que le pese a Donald Trump, sumó muchos más apoyos que críticas. Entre esas voces de celebración se incluyó Evo Morales, expresidente boliviano que definió la actuación como una intervención cultural con contenido político. A través de un mensaje publicado en la red social X, el dirigente pidió "aplausos para el show de @BadBunny" y sostuvo que la música puede convertirse en una herramienta de lucha por la igualdad en un momento especialmente significativo. "Desde el arte y la música se levantan las voces por la igualdad, la justicia y la paz en Nuestra América, la América de los pueblos. Cuando la cultura habla, todas y todos despertamos para luchar por un mundo sin colonialismo y sin imperialismo".

### 18

Gracias, Pablo,  
por **Flor de la V**

Bullrich y Santilli prometieron a gobernadores aliados quitar la rebaja de Ganancias de la ley de reforma laboral P/7

## Cambian billetes por votos

### 25

Ligamentos, un karma del fútbol argentino,  
por **Daniel Guiñazú**

### 32

Homo Scherezade,  
por **Rodrigo Fresán**

El juez Casanello procesó a Diego Spagnuolo, íntimo de Milei, y a otros 18 acusados que se enriquecieron a costa de "una agencia pensada para asegurar salud y bienestar a personas con discapacidad". El fallo sobre las coimas en la Andis revela sobreprecios de casi 2000 por ciento. El juez también llama a seguir las pistas no investigadas hasta ahora, en obvia alusión a las que suben hasta la Rosada P/2/3

# LA COMETA AVANZA

Por Irina Hauser



**Se afirma la intervención de EE.UU. en Venezuela**  
**Trump redobla apuestas en la región: deja sin nafta a Cuba y negocia minerales con Lula** — P. 22 y 23



**Nueva planta**  
Shell pone en marcha inversión en Vaca Muerta — P. 20

# El Cronista

B U E N O S A I R E S . A R G E N T I N A

W W W . C R O N I S T A . C O M

MARTES  
10 DE FEBRERO DE 2026  
PRECIO: \$ 2800  
Nº 35.053

Merval 2.976.663,79 ▼ -0,02% — S&P 500 6.932,30 ▲ +1,97% — Dólar BNA 1.440 ▼ -0,69% — Euro 1.689 ▼ -0,11% — Real 5.19 ▼ -0,45% — Bitcoin 69.936,00 ▼ -0,81%

EL INDICADOR PORTEÑO AUMENTÓ 3,1% EN ENERO

## La inflación se aceleró en la Ciudad y deja a Caputo el desafío de defender la fórmula que usa el Indec

Hoy se difundirá el dato nacional, que las proyecciones ubican más cerca de 2,4%. Mantiene como base la canasta de consumo de 2004

En el ámbito porteño, los rubros que más crecieron fueron recreación y cultura (7,4%), restaurantes y hoteles (5,3%) y alimentos (4%)

El Indec divulgará hoy la inflación de enero, yaunque es probable que marque una desaceleración frente a la cifra de diciembre, el resultado igual quedaría envuelto en una polémica. Estaba previsto que a partir del primer mes del año el indicador se procesara con una encuesta de gastos de 2018 y se desactivara la vigente, que fue diseñada en 2004. Pero Javier Milei y Luis Caputo resolvieron dar marcha atrás con el cambio, provocando la renun-

cia de Marco Lavagna a la dirección del organismo. El Gobierno tendrá por delante el desafío de defender el IPC, en especial después de que la Ciudad difundiera ayer su indicador, que anotó una suba de 3,1%. Si bien este número no tiene una correlación directa con el que releva el Indec, el dato es que utiliza la metodología que "congeló" el Presidente. En territorio porteño impactaron los aumentos estacionales por las vacaciones y el transporte. — P. 4 y 5



El BCRA suma en febrero compras por casi u\$s 500 millones y bajaron el dólar y el riesgo país — P. 15

► ZOOM EDITORIAL  
**La reforma laboral permitirá darle derechos al 40% que hoy trabaja en la informalidad**

Hernán de Goñi  
Director Periodístico  
— P. 2 —

► OPINIÓN  
**Batalla cultural, desinflación y los dólares que hacen falta**

Maximiliano Montenegro  
Periodista  
— P. 3 —

► ESCENARIO  
**Cae el dólar contra el euro, el yen y las monedas de Brasil, México y la Argentina**

Guillermo Laborda  
Subdirector Periodístico  
— P. 15 —



REUNIÓN DE LA MESA POLÍTICA

## El Gobierno define hoy la redacción final de la reforma laboral para lograr la media sanción

Deben resolver si sacrifican la baja de Ganancias. La CGT marchará al Senado

El gobierno nacional dio un giro en su estrategia y valía finalmente eliminar el artículo que dispone la baja del Impuesto a las Ganancias para desatar el conflicto con los gobernadores, aunque no sin un plan B. La Mesa Política se reunirá hoy a las 11 para definir el texto final que tratará el Senado en la sesión de mañana. Desde las provincias creen

que aceptar esta modificación es la única forma que tiene el Ejecutivo para conseguir la media sanción sin cambios. Patricia Bullrich, jefa de bloque y principal negociadora en el Senado, será la encargada de alinear hoy al oficialismo detrás de la decisión que avalen Javier Milei y Luis Caputo. Uno de los objetivos será evitar que haya una votación artículo por artículo. — P. 8



► LA ENTREVISTA  
**Anna Cohen,  
Presidenta de Cohen  
Aliados Financieros**

**"Reservas y friendshoring con EE.UU. son las claves para bajar el estrés financiero del país"** — P. 16

# BAE HACIA UN CAPITALISMO NACIONAL NEGOCIOS SIN INDUSTRIA NO HAY NACIÓN

Buenos Aires - Año XXIX N° 7394 - Precio: \$2.000 - Recargo envío al interior: \$200,00

Martes 10 de febrero de 2026



[www.baenegocios.com](http://www.baenegocios.com)

## La inflación aceleró a 3,1% en CABA y hay expectativa por el dato del IPC nacional

El Indec difunde a las 16 la variación de precios de enero, sin cambios en la ponderación de datos



Santilli, Adorni y Caputo, negociadores por el Gobierno

### IPI Minero Variación i.a.

	<b>22,8%</b>	Minerales no metalíferos y rocas de aplicación
	<b>15,1%</b>	Petróleo crudo
	<b>5,7%</b>	Gas Natural
	<b>-15,1%</b>	Servicios para la extracción de petróleo y gas
	<b>-32,9%</b>	Minerales metalíferos

Fuente: datos propios

La inflación en la Ciudad de Buenos Aires se aceleró al 3,1% en enero y alcanzó su mayor nivel en los últimos diez meses, según informó el Instituto de Estadística y Censos porteño. El dato se conoció en la antesala de la publicación del IPC nacional, el primer dato tras el cambio en la dirección del Indec. PÁG. 2

Economistas estiman que dará más bajo que diciembre

La producción minera cerró 2025 con una suba de 4,6% por el litio y Vaca Muerta PÁG. 4

El BCRA sigue de compras y acumula USD1650 M PÁG. 3 Caputo defendió Inocencia Fiscal y dijo que el tema Indec no inquieta a los mercados PÁG. 3

### negocios

Las empresas proyectan un aumento salarial anual del 23%

Las compañías alinean los incrementos a la inflación esperada y otorgarán ajustes menos frecuentes. Casi la mitad prevé realizar entre uno y tres incrementos durante el año. PÁG. 8

### mundo

Trump cumple solo 1 de cada 4 amenazas de imponer aranceles

Una investigación analizó las 49 imposiciones anunciadas por Washington y determinó que se aplicaron en forma efectiva solo el 27% de las subas previstas. PÁG. 6

### política

La Justicia avanza sobre cuentas y plazos fijos de la AFA

El juez Penal Económico Diego Amarante ordenó a un banco que entregue todos los movimientos de la AFA y detectó hasta \$8.000 M y plazos fijos en dólares. PÁG. 11



Las mujeres ganan terreno en los JJ.OO. de invierno

Este año hay 50 competencias exclusivamente femeninas en Milán-Cortina



2  
MX

Martes 10 de Febrero de 2026

Buenos Aires • AÑO 62 • N° 22.085 • PRECIO: \$1.500,00 • RECARGO POR ENVÍO AL INTERIOR \$350,00

## SE VIENE UN NUEVO AUMENTO DE COLECTIVOS EN DOS TRAMOS; LA UTA AMENAZA CON UN PARO EN EL INTERIOR

Firme junto al pueblo

# crónica



SEMANA CALIENTE PARA EL GOBIERNO

# ENTRE LA INFLACIÓN Y LA REFORMA LABORAL

En medio de la polémica en el Indec, hoy se difunde el dato a nivel nacional. El IPC en ciudad fue de 3,1% en enero, impulsado por los rubros Recreación y cultura, Restaurantes y hoteles, Transporte y Alimentos y bebidas. Un día más tarde llegará el debate por la modernización laboral en el Senado. Si bien hay optimismo con el proyecto, el Ejecutivo enfrenta tensiones por Ganancias e indemnizaciones **págs. 3 y 7**



BOCA DE TORMENTA Pág. 2 AG

## RIQUELME CASTIGÓ A LOS JUGADORES Y LOS PUSO A ENTRENAR

TRAS LA DURA DERROTA CON VÉLEZ, EL PRESIDENTE XENEIZE LE SUGIRIÓ AL ENTRENADOR QUE SUSPENDA LA JORNADA DE DESCANSO HABITUAL. LA RACHA NEGATIVA DE VISITANTE GENERA BASTANTE PREOCUPACIÓN



SÚPER BOWL POLÉMICO

TRUMP, EN LLAMAS CONTRA BAD BUNNY: "REPUGNANTE"

EL SHOW DEL CANTANTE PUERTORRIQUEÑO COMPLETAMENTE EN ESPAÑOL Y EN DEFENSA DE LOS INMIGRANTES HIZO ESTALLAR AL PRESIDENTE DE ESTADOS UNIDOS

Pág. 10



IMPOTENCIA Y BRONCA FUERTE RECLAMO POR CIERRE DE UN COLEGIO

PADRES, DOCENTES Y ALUMNOS SE CONCENTRARON FREnte AL INSTITUTO FORMAR FUTURO. "LOS DUEÑOS SON DELINCUENTES. SE FUGARON CON LA PLATA DE LAS MATRICULAS", DENUNCIARON

Pág. 5

ESPERANZA BASTIAN FUE TRASLADADO A UN HOSPITAL DE SAN JUSTO

EL NENE DE 8 AÑOS, QUE SUFRÍO GRAVES HERIDAS TRAS UN ACCIDENTE EN PINAMAR, SEGUIRÁ CON SU RECUPERACIÓN Y PODRÁ ESTAR MÁS CERCA DE SU FAMILIA

Pág. 12

GOLPIZA FATAL EN BATÁN EL DESGARRADOR RELATO DE LA VIUDA DE LUCAS LARROQUE

ROCIÓ BRINDÓ DETALLES IMPACTANTES SOBRE EL CRIMEN DE SU ESPOSO ASESINADO A PATADAS A LA SALIDA DE UN BOLICHE

Pág. 14



SUPLE  
NÚMEROS&DESTINO

MARTES 10

# Diario POPULAR

\$1.500,00 | Interior \$1.500,00 + \$350,00 recargo | Uruguay \$20 | Febrero 2026 | Año: LI | N°: 18.614



ENOJO DE TRUMP

ENORME REPERCUSION POR EL SHOW DE BAD BUNNY EN EL SUPER BOWL

→ VER 23

LA DIVA SE PLANTÓ

MIRTHA EXIGE QUE JIMENA MONTEVERDE VUELVA A SU PROGRAMA



→ VER 24

## PROCESARON A DIEGO SPAGNUOLO Y OTROS 18 INVOLUCRADOS EN LAS SUPUESTAS COIMAS EN LA AGENCIA DE DISCAPACIDAD

→ VER 6

► ANUNCIAN QUE DESBARATARON LA "PYME DEL DELITO" ◀

## PRESOS DESDE LA CARCEL EXTORSIONABAN AL SOLDADO QUE SE MATÓ

El gobierno dio a conocer los resultados de la investigación del suicidio del joven en la residencia presidencial de Olivos. El soldado era amenazado y sometido a presiones económicas por parte de reclusos que operaban desde cárceles bonaerenses y habían generado perfiles falsos dentro de aplicaciones de citas. Revelaron detalles del modus operandi de la banda.

→ VER 15

EN MEDIO DE ACUSACIONES



→ VER 5

Renunció Demian Reidel como presidente de Nucleoeléctrica Argentina

HOY SE CONOCE LA NACIONAL

La inflación en CABA pegó fuerte salto en enero: 3,1%

→ VER 2



## OBLIGADOS A CAMBIAR

Tanto Claudio Ubeda como Marcelo Gallardo quedaron en el ojo de la tormenta luego de un fin de semana para el olvido. Incluso el Muñeco, con todos sus pergaminos; pero es que el 4 a 1 en el Monumental provocó una reacción adversa que si bien estuvo dirigida a los jugadores... el crédito no es eterno. Ni hablar del DT xeneize, que nunca logró convencer al hincha de Boca. Es más: el Sifón le había dado el día libre ayer al plantel, pero Riquelme revirtió esa decisión y se reunió con jugadores y cuerpo técnico.

→ SUP. DEP.

Lanús y Talleres tuvieron un empate para el infarto: los goles en los minutos 91 y 92



→ SUP. DEP.

MARTES 10.2.2026

\$1900

Recargo Interior \$600

diariooleok diario.ole @diarioole @DiarioOle www.ole.com.ar

# Olé

COMPARTIMOS LA PASIÓN

1-0 A RIESTRA

CARRILLO ES UN CLÁSICO

Estudiantes festejó por el gol de su killer a días de enfrentar al Lobo, que cayó vs. Barracas.



# LLAMADO DE EMERGENCIA

BOCA

Riquelme hizo entrenar al plantel en su día libre y en la práctica tuvo una reunión con los jugadores y el DT, que no solo quedó expuesto por la decisión del presidente: está contra las cuerdas.